



平成29年 9月号

校長 田中 智子



充実の2学期に！



大変暑い夏でしたね。朝、夕も含めてエアコンなしでは過ごせないくらいに厳しい暑さが続きましたが、皆様お変わりはありませんか。8月24日に登校してきた子ども達はとても元気そうで安心しました。手に大きな工作や自由研究の宿題を抱え、何か一つやり遂げたといった表情の子もいて、きつといい夏休みが過ごせたのではと嬉しくなりました。子ども達を見守って頂いた保護者の皆様や地域の皆様に感謝申し上げます。



さて、今日からいよいよ2学期が始まります。2学期には5年生の自然学校、6年生の修学旅行、全校児童による図工展等、子ども達が楽しみにしている行事がたくさんあります。また、2学期は学習も充実してきます。気持ちを新たに、気を引き締めて、学校生活に取り組むようにしたいと思います。2学期もどうぞご支援をよろしくお願い致します。



子ども達の集中力に感心！！

7月後半には、全学年対象のがんばり学習と水泳が、8月後半には高学年対象のぐんぐん学習、そろばん教室、水泳指導が行われました。特にぐんぐん学習では、参加した子ども達の集中力です。夏休みなのためちょっとくらい・・・ではなく、夏休みだからこそ、挑戦してみようといった面もちで、難しい問題に真剣に取り組んでいました。問題が解けるまで何度も読み返し根気強く考えている姿に感心しました。



ラジオ体操、たくさん子ども達が参加！



8月21日（月）から25日（金）まで、PTA主催のラジオ体操がありました。朝7時に校庭に集合し、ラジオ体操第1と第2体操を行います。お手本は前にならんだ6年生です。5日間毎日参加した子ども達もたくさんいてやりとげた爽快感がありました。最終日には参加賞をもらい嬉しそうでした。PTAの皆様、お世話になりありがとうございました。